
 

様式２（第４関係） 

 

パブリック・コメント制度に基づく意見等募集に係る実施結果票 

 

パブリック・コメントの実施状況 

案 件 名 島田市自転車ネットワーク計画（案） 

案件概要 

市内を安全かつ快適に走行できる空間を効果的・効率的に整備すること

を目的として、島田市自転車ネットワーク計画を策定する。 

 

募集期間 令和６年３月１日（金）から 令和６年３月３１日（日）まで 

担 当 課 都市基盤部 都市政策課 

 

パブリック・コメントの結果 

提出状況 
１ 意見提出者数         ２人 

２ 提出された意見数       ２件 

反映状況 

１ 反映した意見         ０件 

２ 既に盛り込み済みの意見    ０件 

３ 今後の検討課題とする意見   ０件 

４ 反映できない意見       ０件 

５ その他            ２件 

No. 
項目 

市の考え方 反映結果 
意見の内容 

１ 

― 自転車の利用環境に危険を感じ

るとの御意見につきましては、安

全な自転車通行空間を確保するた

め、国のガイドラインや本計画等

に基づき、自転車通行空間の整備

を進めてまいります。 

なお、島田駅前自転車等駐車場

利用料金の御意見につきまして

は、担当課に情報提供しました。 

その他 

静岡などと比べても駐輪場の

値段がかなり高いので使用しに

くい。 

歩道が高低差があり車道との

間も狭い。乗り上げてしまうこ

ともあり、転倒してる人も見る

ことがあるので危険だと感じ

る。バスも少なく、高齢者が移

動手段に使わざるを得ないこと

も多い。安全な自転車ロードを

作って欲しいです。 



 

２ 

― 
島田市自転車ネットワーク計画

の趣旨への好意的な御意見ありが

とうございます。 

安全な自転車通行空間を確保す

るため、国のガイドラインや本計

画等に基づき、自転車通行空間の

整備を進めてまいります。 

なお、その他道路構造に関する

御意見につきましては、担当課に

情報提供しました。 

 

その他 

「島田市自転車ネットワーク

計画」の趣旨はとても良いと思

います。計画が早期に図られる

ことを期待します。 

子供、学生、勤め人からお年

寄りまで、安全に走行できる道

路の形状が必要だと自転車を

使っているとき思います。 

自転車で走行して感じるの

は、道路が実に走りにくい！車

との危険が多く命がけ！歩行者

との事故誘発懸念！と言うのが

島田市内道路の状況です。 

道路の利用者として自動車・

自転車・歩行者がありいずれも

安全・安心な道路が必要です。

しかし現状では、自動車利用の

利便性が優先された道路敷設・

整備がされているようです。 

市内の特に学校周辺道路では

狭い道路が多いのですが自動車

の通過幅からすれば、歩行者・

自転車の通行帯を取るのは難し

いようです。 

こうした道路は「道は整備さ

れているがスピードは出せな

い」形状にするのが必要です。 

道路舗装と歩道の間にある

「排水用傾斜コンクリートと鉄

製排水口」道路面を避けて（自

動車の追い越しを避けるため）

この部分を走行するのは難し

い。 

更に道路と歩道を区分する

「境界ブロック」はその目的よ

りも危険になる。自転車が自動



 

車を避けるため一時的に歩道に

避けようとしてもブロックされ 

逃げ場がなくなる。 

また、道路面と歩道面には高

低差があり、歩道の道路際はコ

ンクリート境界が敷設され数セ

ンチの段差が付けられている。 

雨水の排水目的も有るのだろ

うが 前述のように自転車に

とってはタイヤスリップで転倒

事故につながることもある。 

自転車のタイヤは幅が狭いの

で、段差を斜めに乗り上げるの

はスリップして危険になる。 

そこで、自転車利用者も歩行

者も歩道や路側帯の障害が「バ

リアフリー」になることが、自

転車利用者や歩行者も含め安全

確保に大事と思います。 

道路整備・補修の工事をする

ときに合わせて新しい形の道路

に変化させていってもらいたい

ものです（法令や行政等含めで

きるだけ解決していただきた

い）。 

境界ブロック式(40cm幅を取

られいる)ではなく、街路樹みた

いに数m置きにガードポストを

設置するとか考えていただきた

い。 

ついでに、歩道を補修などの

都度、歩道路面の左右どちらか

への傾斜付けを平坦に改良でき

ないでしょうか。雨水の流れと

か居宅敷地入口などに対応して

いるのでしょうが、いつも歩き

にくさを感じます。 

最近は歩いている年配者が多

く見られますまた乳母車などの



 

利用者など歩道を使う人はいろ

いろですが、歩道とされる所が

歩きにくいところが大変多いで

す。 

ともあれ、島田市自転車ネッ

トワーク計画に関わる皆さんに

は是非 車ではなく歩いて、ま

たは自転車に乗ってネットワー

ク計画地域内を体感していただ

きたいと思います。 

自転車の利用が安全に気持ち

よく使える環境を目指していた

だきたいと思います 

 


